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Anfrage 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
die Fraktionen von SPD und Bündnis 90/Die Grünen in der Bezirksvertretung Köln-
Mülheim bitten, nachstehende Anfrage auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung am 
5. März 2018 zu setzen: 
 
Wann kommt die Ausweitung Bediengebiets des Leihradangebots der KVB im 
rechtsrheinischen Osten? 
 
Laut KVB wurde der Geltungsbereiche des Leihradangebots 2017 um die Stadtteile 
Buchforst, Kalk, Humboldt, Poll und Longerich erweitert. Erst wenn sich diese rentieren, 
soll über eine weitere Ausdehnung des Bediengebiets nachgedacht werden.  
 
Im bevölkerungsreichsten Stadtbezirk Mülheim besteht bisher nur für einen kleinen 
Bereich dieses Angebot. So ist es z.B. zurzeit nicht möglich mit einen KVB-Leihrad von 
Stammheim aus zur Berliner Straße und dort in die Linie 4 umzusteigen (was Sinn 
macht, wenn man nicht im Auto oder Bus auf dem Stau auf dem Clevischen Ring 
stehen möchte), ohne Strafe zu zahlen, da dieser Bereich nicht im Bediengebiet liegt.  
 
Auch angesichts der Konkurrenz des Angebots eines großen Automobilherstellers und 
der zu erwarteten weiteren Konkurrenz durch asiatische Anbieter fragen wir die KVB, 
wann mit einer möglichen Erweiterung des Bediengebiets auf weitere Gebiete im 
Stadtbezirk Mülheim zu rechnen ist? Falls diese Entscheidung in nächster Zeit nicht 
ansteht, bitten wir um eine kurze Stellungnahme.  
  

 
  gez. Winfried Seldschopf                                                gez. Alexander Lünenbach 
    -Fraktionsvorsitzender-                                                    -Fraktionsvorsitzender- 
 
 
 


